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Juntan firmas para aumentar regalías  
La iniciativa es de la candidata a gobernadora de Proyecto Sur, la legisladora Paula Sánchez.  

 
Neuquén > La candidata a gobernadora por Proyecto Sur, Paula Sánchez, inició ayer una campaña de 

recolección de firmas que apoyen su proyecto de ley para que se eleven al 35 por ciento las regalías 

petrolíferas. La iniciativa continuará hasta junio para luego presentar la propuesta en la Legislatura.  

  "El proyecto básicamente crea un impuesto a la renta hidrocarburífera que eleve del 12% ínfimo que hoy 

recibe la Provincia al 35% triplicando los ingresos en concepto de regalías de gas y petróleo", explicó 

Sánchez. 

  De esas nuevas ganancias el 15% sería destinado a coparticipación con municipios y el resto a Salud, 

Educación y Vivienda. "Además de equipar y fortalecer tecnológicamente a Gas y Petróleo de Neuquén y a 

Hidenesa", remarcó la legisladora.  

  Sánchez junto a varios representantes de su partido armaron una exposición artística en el Monumento a 

San Martín para informar a los ciudadanos sobre su propuesta y recolectar firmas.  

  "No hay posibilidades de una transformación en la provincia si no es apropiándonos de una parte de la 

renta petrolera, cualquier promesa de Jorge Sapag o Martín Farizano de mejorar la condiciones de vida de 

neuquinos y neuquinas sin afectar los intereses de las petroleras es solamente una promesa electoral sin 

ningún tipo de propuesta que la sostenga", consideró.     
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Quieren aumentar las regalías 

NEUQUÉN (AN).- Como estrategia para impulsar un proyecto de ley que propone aumentar al 
35% las regalías hidrocarburíferas, del 12% que se reciben actualmente, la diputada Paula Sánchez 

(Proyecto Sur) inició ayer una campaña de recolección de firmas. 

Hizo un acto al pie del monumento a San Martín, junto a dirigentes de su partido, que apuntó a dar a 
conocer la iniciativa y a recogen las primeras adhesiones. 

"El objetivo es juntas miles y miles de firmas, de neuquinas y neuquinos de toda la provincia", dijo 
la legisladora en rueda de prensa. 

Señaló que su proyecto señala que el 15% de los ingresos por la extracción de petróleo y gas deberá 
ser destinado a los municipios por la ley de coparticipación. 

El resto de esos ingresos tiene que ser destinado a "cubrir necesidades de salud, educación y 
vivienda", dijo. 

Precisó que otro margen de esos ingresos deberá ser orientado a fortalecer las estructuras de las 
empresas estatales neuquinas Gas y Petróleo de Neuquén e Hidenesa. 

"No hay posibilidad de desarrollo en la provincia si no es apropiándonos de una parte de la renta 
petrolera", señaló. 

Dijo que cualquier promesa de los candidatos a gobernador Jorge Sapag (MPN) y Martín Farizano 
(UCR) sin contemplar esto, son sólo promesas electorales. 
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Una "pelea" por $7,5 millones 

 
Otra disputa política se desató en la localidad de 25 de Mayo por el uso de 7,5 millones de pesos que ingresaron por 

regalías petroleras para obras públicas. Mientras el intendente David Bravo quiere esos fondos para construir una 
moderna terminal de ómnibus, la oposición en el Concejo Deliberante subió la apuesta y reclamó que sean utilizados 

para levantar viviendas económicas y un centro para chicos discapacitados. 
Los 7,5 millones de pesos que ingresan por las regalías petroleras a la localidad tienen que ser destinados 

exclusivamente para obras públicas. Esos fondos se habían presupuestado para pagar el asfalto, pero Bravo anunció a 
comienzos de año que los quería utilizar ahora para una nueva terminal. 

Pero desde el CD la oposición salió a pedir que esos fondos sean derivados a solucionar un problema más acuciante 
que tiene la localidad que ha visto aumentar su población casi al doble en pocos años a raíz del boom petrolero de la 

zona: la falta de viviendas. La concejala Miriam González (Frente para la Victoria) fue la que pidió a través de LA 
ARENA que esos fondos se destinen a casas para personas que no pueden acceder a las viviendas sociales del IPAV. 
"Está correcto que el intendente Bravo haga uso como quiere de esos dineros porque puede reestructurar las partidas, 

porque además lo que va a hacer no cambia el destino del uso de los 7,5 millones para obras públicas. Pero lo que 
nosotros queremos proponer es que se usen esos fondos en otras obras", dijo la dirigente. 

"Bravo siempre espera -dijo- que la oposición haga una propuesta, ha dicho que quiere un gesto o un proyecto 
superador de la oposición y que él es capaz de escuchar esas voces. Ahora nosotros proponemos que no se realice la 
terminal, aunque está en su derecho de hacerlo, sino que haga viviendas económicas y que habilite una sala para la 

estimulación de chicos con capacidades diferentes que en la localidad no hay, y a los que sus padres deben enviarlos a 
Santa Rosa o Neuquén si quieren tener ese tipo de tratamiento". 

González consideró que en 25 de Mayo hay "un grave problema habitacional. El IPAV no entrega las 60 casas que 
están terminadas. Pero aunque las entregue igual hay muchísima gente que no va a tener su techo porque ya hay otras 
60 casas dadas que no las han hecho y con suerte comenzarán a hacerlas recién el año que viene. Los 7,5 millones de 
pesos no alcanzan para tapar la necesidad, pero por lo menos deberían servir para solucionar el tema en gran parte, ya 

que hay gente que está esperando en los listados del IPAV desde hace 12, 15 o 16 años y todavía no le han dado 
respuestas". 

La concejal precisó que "no hay cupos de viviendas para 25 de Mayo, están sobrecargados. Tampoco hay alquileres y 
alquilar una habitación con baño sale 1.500 pesos. Está en manos del intendente poder solucionar este problema, y él 

tiene la decisión". 
González hizo pública su propuesta ya que, afirma, "no hay comunicación entre ejecutivo municipal y el CD". Y dijo que 

"no sabemos si haciendo una nota le va a llegar o no". 
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6 años de Petrobras Energía para los Chicos 

Recital de Fito Páez colabora con proyecto educativo del COSEBA 
INFORMACIÓN GENERAL  
 |  Miercoles 30 de Marzo de 2011  

 

Las entradas para el show de Fito Páez se encuentran a la venta en la Disquería Compacta y los precios oscilan entre los $ 90 y 

los $ 180.  

El show que Fito Páez brindará el viernes 1 de abril, a las 21, en el Centro Polivalente de Arte de Río Gallegos, es parte 

de los festejos del sexto aniversario del Programa Petrobras Energía para los Chicos.  

A través del espectáculo, Petrobras colaborará con el proyecto socio-educativo del Colegio Secundario Provincial Nº 16 

María Raggio de Battini, que tiene el objetivo de promover la participación de los jóvenes en distintas actividades para 

que sean protagonistas de su propio proyecto de vida.  

El Colegio se encuentra ubicado en el Barrio 400 Departamentos y cuenta con una matrícula de más de 200 alumnos, 

en su mayoría con derechos vulnerados. 

 Fito Páez se reunirá con estudiantes de música y alumnos del Conservatorio de Música de Río Gallegos en el Complejo 

Cultural Santa Cruz, antes del recital, para conversar e intercambiar experiencias acerca del mundo de la música. Los 

estudiantes podrán entonces contactar con un ícono de la música nacional.  

Desde su inicio, en 2005, el Programa Petrobras Energía para los Chicos ha donado más de $ 1.536.000 a 18 

hospitales de 12 localidades del interior del país.  

Durante estos 5 años, se sumaron a la propuesta 16 artistas como Mercedes Sosa, Diego Torres, Luciano Pereyra, Los 

Tipitos, Miguel Mateos, Marcela Morelo, entre otros. Se realizaron 25 recitales y se editaron 2 discos con más de 15.000 

copias vendidas.  

Las entradas para el show de Fito Páez se encuentran a la venta en la Disquería Compacta y los precios oscilan entre 

los $ 90 y los $ 180. 

 

Sobre Petrobras Energía para los Chicos 

El Programa Petrobras Energía para los Chicos se realiza por sexto año consecutivo y tiene como objetivo contribuir con 

hospitales o escuelas públicas de Argentina, a través de los patrocinios musicales de la compañía.  

Con motivo de cada show, Petrobras contribuye con el equipamiento médico, el mejoramiento de la infraestructura de la 

institución o el apoyo a un proyecto educativo. 
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El Programa Petrobras llega con el recital de Fito 
Páez  
A través de este espectáculo, Petrobras colaborará con el proyecto socio-educativo del Colegio 
Secundario Nº 16. 

Este viernes a las 21 horas se llevará a cabo el recital del cantante rosarino Fito Páez en el Centro 
Polivalente de Arte. El artista se encuentra presentado su nuevo disco “Confía”, el cual fue lanzado 
el pasado 16 de marzo. 
Este show se enmarca dentro del Programa Petrobras Energía para los Chicos, el cual continúa 
celebrando su sexto aniversario. 
A través de este espectáculo, Petrobras colaborará con el proyecto socio-educativo del Colegio 
Secundario Provincial N0 16 María Raggio de Battini, que tiene como objetivo promover la 
participación de los jóvenes en distintas actividades para que sean protagonistas de su propio 
proyecto de vida. El Colegio se encuentra ubicado en el Barrio 400 Departamentos y cuenta con una 
matrícula de más de 200 alumnos, en su mayoría con derechos vulnerados. 
Por otro lado, previo al recital, Fito Páez se reunirá con estudiantes de música y alumnos del 
Conservatorio de Música de Río Gallegos en el Complejo Cultural de la provincia para conversar e 
intercambiar experiencias acerca del mundo de la música. Los estudiantes podrán así, estar en 
contacto con un ícono de la música nacional.  
Desde su inicio, en 2005, el Programa Petrobras Energía para los Chicos, ha donados más de $ 
1.536.000 a 18 hospitales de 12 localidades del interior del país. Durante estos 5 años, se sumaron a 
la propuesta 16 artistas como Mercedes Sosa, Diego Torres, Luciano Pereyra, Los Tipitos, Miguel 
Mateos, Marcela Morelo, entre otros. Se realizaron 25 recitales y se editaron 2 discos con más de 
15.000 copias vendidas.  
Las entradas para el show ya se encuentran a la venta en la Disquería Compacta  y los precios 
oscilan entre los  $ 90 y los $ 180. 
 
PROGRAMA PETROBRAS ENERGÍA PARA LOS CHICOS 
 
El Programa Petrobras Energía para los Chicos se realiza por sexto año consecutivo y tiene como 
objetivo contribuir con hospitales o escuelas públicas de la Argentina, a través de los patrocinios 
musicales de la compañía. Con motivo de cada show, Petrobras contribuye con el equipamiento 
médico, el mejoramiento de la  infraestructura de la institución o el apoyo a un proyecto educativo.
Para Petrobras, ser una empresa socialmente responsable es una forma de gestión que acompaña el 
crecimiento económico empresarial, con programas de acción que generan valor ético, humano, 
social y ambiental; preservando los recursos para las generaciones futuras, respetando la diversidad 
y promoviendo la comunicación con los distintos públicos. 
 
DISCO “CONFÍA” 
 
El pasado 16 de marzo se lanzó “Confía”, el nuevo disco de Fito Páez, el cual llegó precedido por el 
single “Tiempo al tiempo”. 
“Confía” contendrá un total 12 canciones grabadas en distintos lugares elegidos especialmente por 
Páez, quien comenzó la grabación en La Cumbre, Córdoba, continuó en el vecino país de Brasil en 
Trancoso, San Salvador de Bahía, luego en Río de Janeiro, en los estudios “Nas Nuvens” de 
Liminha (Los Mutantes), para finalizar en su estudio de grabación Circo Beat de Buenos Aires; con 
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Mariano López como ingeniero de grabación. El álbum fue grabado entre los meses de Julio y 
Diciembre de 2009, fue compuesto íntegramente por Páez y co-producido por él mismo y Mariano 
López.  
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Impuesto a las Ganancias 

Hallar pidió a los legisladores del PJ apoyar la suba del mínimo no 
imponible 
“Esperamos que los representantes del Frente para la Victoria de Santa Cruz apoyen el dictamen de la mayoría”, dijo el 
presidente de la bancada radical en la Cámara de Diputados de la provincia. La oposición intentará abordar el tema hoy en la 
Cámara Baja. 
SANTA CRUZ  
  
La oposición parlamentaria a nivel nacional pretende modificar hoy el Impuesto a las Ganancias. Omar Hallar pidió a los 

representantes nacionales respetar el compromiso con el pueblo y votar a favor de la gente.  

El presidente de la bancada Radical en la Legislatura provincial volvió a pedir a los representantes nacionales por Santa 

Cruz que aprueben los cambios en el Impuesto a las Ganancias. 

Este miércoles, pasado el mediodía, se realizará una sesión especial en la Cámara de Diputados de la Nación, donde 

se tratará el proyecto presentado por Eduardo Costa y el radicalismo para actualizar el mínimo no imponible y las 

deducciones del Impuesto a las Ganancias. 

“Se convocó a una sesión para tratar el tema del Impuesto a las Ganancias, y si bien los diputados nacionales que 

representan al FVS no apoyaron con su voto la convocatoria, esperamos que cambien de parecer y mañana voten de 

manera favorable el proyecto que pretende actualizar los mínimos no imponibles”, reflexionó el legislador. 

Hallar destacó que en Santa Cruz y en toda la Patagonia, por el elevado costo de vida, el Impuesto a las Ganancias es 

particularmente injusto, mucho más que en otros lugares del país; los trabajadores de la provincia lo sufren todos los 

meses: “El esfuerzo de cientos de vecinos de la provincia hoy está alcanzado por este impuesto, debido a que no se 

realizaron las correcciones debidas teniendo en cuenta el aumento del costo de vida. Se castiga a los trabajadores, a 

los comerciantes, a los pequeños contribuyentes; no se actualizan los mínimos de los impuestos, como también ocurre 

en el caso del Impuesto a los Bienes Personales, y entonces, se perjudica siempre a los mismos sectores”. 

El legislador remarcó que el impuesto hace estériles las luchas de los gremios y los sindicatos, que en las paritarias 

consiguen aumentos salariales, y remarcó que es necesario que el Congreso, en uso de sus facultades que le fueron 

conferidas en la Constitución Nacional, determine de manera clara los impuestos. 

También recordó que la Legislatura provincial aprobó varias resoluciones solicitando a sus representantes a nivel 

nacional impulsar cambios en este impuesto. 

“Esperamos que los representantes del Frente para la Victoria de Santa Cruz apoyen el dictamen de la mayoría en la 

Cámara de Diputados de la Nación, y que con su voto se puedan corregir las injusticias que hoy se están viviendo a 

nivel tributario, cuando miles de pequeños contribuyentes se ven fuertemente alcanzados por este impuesto”, dijo Hallar. 
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